

## BAB IV

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1 Kesimpulan

Berdasarkan laporan mengenai pelaksanaan Kerja Profesi (KP) di PT ASDP Indonesia Ferry (Persero), melalui kegiatan Kerja Profesi ini ada beberapa tujuan yang tercapai yaitu :

1. praktikan dapat menambah wawasan dan kemampuan praktikan dalam dunia kerja
2. praktikan juga mendapatkan pengalaman kerja di PT ASDP Indonesia Ferry (persero), dan
3. praktikan dapat mengembangkan pribadi dan kemampuan dalam berkomunikasi serta kerjasama dalam dunia kerja.

Tetapi, praktikan dalam menjalankan proses KP ini ditempatkan di bagian yang belum pernah dipelajari sebelumnya dalam bentuk teori maupun praktik dalam perkuliahan, sehingga praktikan mempelajarinya dari awal dan mengembangkannya.

Secara garis besar, dapat disimpulkan bahwa pengalaman ini memberikan manfaat signifikan bagi mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Pembangunan Jaya. Mahasiswa yang menjalani KP di divisi Supply Chain Management mendapatkan wawasan dan pengalaman praktis dalam pengelolaan laporan Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN) serta proses pengadaan barang dan jasa. Program Kerja Profesi terbukti memberikan kontribusi positif bagi mahasiswa, universitas, dan perusahaan.

#### 4.2 Saran

Untuk meningkatkan manfaat dan efektivitas Program Kerja Profesi, beberapa saran dapat dipertimbangkan. Pertama, universitas dapat lebih aktif dalam memberikan dukungan dan pengawasan terhadap mahasiswa selama

pelaksanaan KP, terutama bagi mahasiswa yang menjalani KP di luar kampus. Kedua, perusahaan dapat mempertimbangkan penempatan mahasiswa sesuai dengan bidang penjurusan mereka agar pengalaman yang diperoleh lebih terarah dan sesuai dengan kompetensi yang dimiliki mahasiswa. Terakhir, perlu dilakukan evaluasi berkala terhadap kurikulum Prodi Manajemen guna memastikan kesesuaian dengan tuntutan industri dan memaksimalkan keterlibatan perusahaan dalam pembinaan mahasiswa.

Dengan implementasi saran-saran tersebut, diharapkan Program Kerja Profesi dapat terus berkembang sebagai suatu bentuk kolaborasi yang saling menguntungkan antara universitas, mahasiswa, dan dunia industri.

